
Pièces 4 Pièces

Superficie 106 m²

Référence Z - 24037

Prix 795 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice cimiez  :  appartement  4  pièces de 106m² avec terrasse situé en étage élevé

d'une  résidence  de  standing  au  Cœur  de  cimiez.  l'appartement,  climatisé  et

entièrement  rénové,  est  composé  :  d'un  séjour  de  30m²,  d'une  cuisine

indépendante  moderne  aménagé  et  équipé,  de  trois  chambres,  d'une  salle  de

bains  avec  wc,  d'une  salle  d'eau  avec  wc,  d'une  buanderie  et  d'un  dressing.

l'appartement bénéficie d'une jolie terrasse de 8m² au calme et offrant une vue sur

la verdure. Vendu avec une cave. Possibilité d'acquérir un garage en sus.

Nice  cimiez:  apartment  4  rooms of  106m²  with  terrace  located  on  high  floor  of  a

luxury  residence  in  the  heart  of  cimiez.  The  apartment,  air-conditioned  and

completely  renovated,  is  composed:  a  living  room  of  30m²,  a  modern  fitted  and

equipped independent kitchen, three bedrooms, a bathroom with toilet, a bathroom

with toilet, a laundry room and a dressing room. The apartment has a nice terrace

of 8m² quiet and overlooking the greenery. Sold with a cellar. Possibility to acquire

a garage in addition.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS  - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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